

## RENCONTRE « ROULE »

mardi 11 juin, les écoles d'Angé, Saint-Aignan étaient invitées à participer à la rencontre USEP « Roule » organisée par la classe de PS (Caroline VAURILLON).

Les trois classes ont pu jouer, en équipes, dans les cours de l'école avec tous les objets roulants mis à leur disposition : vélos, tricycles, roues, ballons, cerceaux, jeux de croquet/golf...Ils ont pu effectuer 6 ateliers et gagner ainsi un beau diplôme. Les parents, nombreux, encadraient cette belle rencontre.



